

16/VIII/77

*Con su Nueva Repetidora*

# Más de 5 Millones de Hogares Captan la Señal del Canal 13

Más de cinco millones de hogares, que equivalen a más de veintisiete millones de habitantes, es la cobertura actual de Canal 13, al término de su tercera etapa dentro del plan de desarrollo de la red nacional que se ha llevado a cabo por etapas.

Dichos datos fueron proporcionados en Corporación Mexicana de Radio y Televisión (Canal 13).

Con la construcción de la repetidora de Canal 13 en el estado de Durango, que inició sus transmisiones el 22 de julio del año en curso, esta

televisora inició la tercera etapa de ampliación de su red nacional de repetidoras en el país.

En esta forma será posible llegar a todos los rincones del país y propiciar, a través de programas de calidad en aspectos informativos, de entretenimiento, difusión cultural y servicios, la integración nacional, se afirmó en esa televisora.

En noviembre de 1975, la señal de Canal 13 comenzó a llegar a los estados de Sinaloa, Chihuahua, Coahuila,

Nayarit y Querétaro, en virtud de la incorporación de Telecadena Mexicana a Corporación Mexicana de Radio y Televisión.

La repetidora de Durango, se aseguró en el Canal 13, será inaugurada por el Presidente José López Portillo, acto al que asistirá la doctora María del Carmen Millán, directora general de TV-13.

En breve se contará con mayor número de repetidoras para que Canal 13 cubra todo el país con su programación.